

Tag des sozialen Engagements – wir tun Gutes!

„Ran an die Projekte“ – so lautete das Motto auf Gut Sannum in Huntlosen und im Gertrudenheim in Oldenburg.

Nach zwei Jahren Pause - bedingt durch die Corona Pandemie - stand der 4. Oktober 2021 bei den Auszubildenden der Öffentlichen Oldenburg wieder im Zeichen der Handwerksarbeit für den guten Zweck. Schon zum dritten Mal konnten die Auszubildenden beim „Tag des sozialen Engagements“ in Zusammenarbeit mit dem Bezirksverband Oldenburg ihr Geschick mit Hammer und Pinsel unter Beweis stellen. Seit einigen Jahren widmen sich die jungen Menschen an diesem besonderen Tag neuen Aufgaben, die nichts mit ihrem Berufsalltag zu tun haben.

Pünktlich um 9 Uhr ging es dann los: Auf dem Gelände des Gertrudenheims in Oldenburg machten sich rund 15 Azubis daran, Beete vom Schotter zu befreien und einen Sinnesgarten anzulegen. Zeitgleich machten sich fünf Azubis in der Aussenwohngruppe des Gertrudenheims in Ofen daran, einen Sichtschutzzaun aufzubauen und eine Fläche für einen Carport zu pflastern.

Rund 25 Kilometer entfernt bauten eine andere Gruppe Azubis auf Gut Sannum Sitzbänke und Tische aus Holz und legten eine Boulebahn an. In der Aussenwohngruppe des Gut Sannum legten die fleißigen Helfer ein Blumenbeet an und bepflanzten es. Ein paar Kilometer weiter, an der Aussenstelle in Sandkrug des Gut Sannum waren fünf Azubis dabei, einen Holzpavillon zu streichen, eine Halterung für eine Hängematte einzugraben und ein kleines Blockhaus aufzubauen.

Leiterin des Gertrudenheims ist Anett Gavelis: „Ohne die Hilfe der fleißigen Auszubildenden wäre die Umsetzung solch umfangreicher Projekte gar nicht möglich gewesen oder hätte viel mehr Zeit in Anspruch genommen – eine tolle Unterstützung.“

Dieser Erfolg ist den Azubis schon in den letzten Jahren gelungen. Denn hier wurde u.a. ein neuer Ziegenspielplatz gebaut, das Esel-Gehege repariert und eine Verkaufsbude für den Weihnachtsmarkt auf Gut Sannum erstellt.

Organisiert wurde der soziale Tag von Theis Albers (Jugend- und Auszubildenden Vertretung Öffentliche Oldenburg) und Christian Dierks (Personalentwicklung) „Der Tag bricht Barrieren und steht für Zusammenhalt und Teamarbeit. Wir sind dankbar dieses Projekt mit den Einrichtungen des Bezirksverbandes Oldenburg durchführen zu können. Im Laufe der Jahre ist eine partnerschaftliche Zusammenarbeit gewachsen.“

Auch Vorstandsvorsitzender Jürgen Müllender begrüßt den jährlichen Tag des sozialen Engagements: „Ich finde die Idee, wie jedes Jahr super. Für unsere jüngsten Mitarbeiter ist dies immer ein tolles Event, um bei einer gemeinschaftlichen Aktion in Teamarbeit mitzuwirken und das auch noch für eine so gute Sache.“

Weitere Informationen:
Öffentliche Oldenburg
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Staugraben 11
26122 Oldenburg
Tel.: 0441/2228 777
E-Mail: pia_marie.wenholz@oevo.de

Mit mehr als einer Million Versicherungsverträgen sind die Öffentlichen Versicherungen Oldenburg – Oldenburgische Landesbrandkasse und Öffentliche Lebensversicherungsanstalt Oldenburg – Markführer im Oldenburger Land. Träger sind der Niedersächsische Sparkassen- und Giroverband, die Landschaftliche Brandkasse Hannover und das Land Niedersachsen. Geschäftsgebiet ist das ehemalige Land Oldenburger. Die Öffentlichen Versicherungen Oldenburg verwalten mehr als eine Milliarde Euro an Kapitalanlagen.